
我校召开 2019 级本科学生座谈会

质评中心讯（郭银玲）11月 11-14 日，学校接受教育部的本科

合格评估，同学们以良好的学习状态和精神风貌赢得专家们的肯定。

为进一步贯彻“以生为本”理念、及时了解本学期开学以来的教学工

作状况，广泛听取学生对教学管理、教师上课及加强教风学风建设等

方面的意见和建议、及时调整和改进教学及教学管理工作，提高教学

质量和教学管理水平，质量监测与评估中心于 11月 26 日下午召开了

本学期 2019 级本科新生座谈会。校总督学王德保教授、教学督导室

王作明主任、教务处董春燕副处长、学工处文青副处长、教师教学发

展中心曾冬秀副处长、后勤保障处蔡锦刚老师和校、院两级督导出席。

会议由质量监测与评估中心周文辉主任主持。

来自五个学院的 24名同学参加了本次座谈，会上每位同学围绕

教学安排、后勤服务与设施、学生工作和社团活动以及学习效果等方

面的问题、需求和期望发表了个人的看法，并对提升我校教学质量提

出了若干意见，会后填写了调查问卷。相关部门负责人认真听取了同



学们提出的问题，并在现场给予相应的解答。

王德保总督学对同学们的发言给予高度评价，鼓励在座的学生班

干率先垂范，以身作则，建设良好学风；尊师如父，勤奋好学，积极

投入教学改革；做好职业生涯规划，学习方法转型，讲求学习效果；

充分利用学校优质资源学好本领，为毕业后进入职场做好充分准备，

取得更大成功。

质评中心将认真梳理各位同学的意见及建议，及时反馈到校相关

管理部门进行考虑和整改。


